

PIERRE RABADAN, NOUVEAU PRÉSIDENT DE PARIS JE T'AIME – OFFICE DE TOURISME

C'est un ancien sportif de haut niveau, engagé dans la transition écologique, que le conseil d'administration de Paris je t'aime – Office de Tourisme a élu ce jeudi 23 novembre à la Présidence de l'association, sur proposition de la Maire de Paris, Anne Hidalgo.

Pierre Rabadan succède ainsi à Jean-François Rial, qui continue d'accompagner les acteurs du tourisme en tant que conseiller au sein du Bureau. Son engagement sans faille en faveur d'un tourisme plus vertueux et de la culture du beau a permis d'insuffler à l'Office, depuis 2021, une nouvelle dynamique, engageant à ses côtés l'ensemble des professionnels. C'est sous son impulsion que l'Office du Tourisme et des Congrès de Paris est devenu « Paris je t'aime ». Jean-François Rial quitte ses fonctions en raison de ses multiples engagements professionnels.

À quelques mois des Jeux olympiques et paralympiques Paris 2024, l'élection de Pierre Rabadan témoigne des enjeux à venir. Son engagement à accueillir des Jeux aussi responsables qu'inclusifs, laissant un héritage tangible au territoire, est un atout pour la promotion et l'attractivité de la capitale.

L'hospitalité et l'expérience visiteurs feront partie des axes prioritaires de Pierre Rabadan, qu'il aura à cœur de mettre en œuvre aux côtés de Corinne Menegaux, Directrice générale de Paris je t'aime, à travers un tourisme toujours plus durable, engageant les professionnels et les Parisiens.



Photo : Joséphine Brueder / Ville de Paris

« Je tiens à remercier le conseil d'administration pour sa confiance et à saluer l'engagement et le travail réalisé par Jean-François Rial. Cette nouvelle responsabilité m'engage, les enjeux sont majeurs pour notre Ville et sa Métropole, notamment à l'approche des Jeux olympiques et paralympiques. Nous continuerons de faire rayonner Paris en accueillant le monde, avec un tourisme plus responsable, relevant les défis écologiques, et qui bénéficie à l'ensemble de Paris et de ses habitants. » P. Rabadan.

Pierre Rabadan naît le 3 juillet 1980 et grandit à Aix-en-Provence. International français et joueur de rugby professionnel au Stade Français pendant 17 ans, il remporte cinq titres de champion de France. Parallèlement, il étudie le journalisme au CFPJ et suit une formation à Sciences Po. Engagé de longue date dans le milieu associatif, il est investi auprès de l'association Un Maillot Pour La Vie, a été bénévole aux Restos du Cœur et ambassadeur de Sport Sans Frontières (aujourd'hui Play International).

Pierre Rabadan entre au Cabinet de la Maire de Paris en 2015 en tant que conseiller Sports (et accompagne notamment la candidature de Paris aux Jeux olympiques). En juillet 2020, il est élu à la Mairie de Paris en charge du Sport et des Jeux olympiques et paralympiques ; à partir de 2021, il est également chargé de la Seine. Il est conseiller de Paris, conseiller métropolitain et siège au conseil d'administration de la Tour Eiffel.

CONTACTS PRESSE

Ville de Paris

Camille Pavlovic | 01 42 76 49 61 | presse@paris.fr

Paris je t'aime – Office de Tourisme

Inès de Ferran | 01 49 52 53 19 | ideferran@parisjetaime.com

Valérie d'Arc, Directrice de la Communication | vdarc@parisjetaime.com